Résumé du PFE : sous titre : Facteurs influençant le rendement d'une exploitation de bovins laitiers en Algérie cas d'une ferme privée à Tipaza

Résumé:
Cette étude est consacrée à l'élevage bovin laitier privé "" ferme LAHIANI "" dans la wilaya de Tipaza. L'analyse des techniques d'élevage pratiquées à la ferme, montre qu'un nombre de règles élémentaires de l'élevage ne sont appliquées, à savoir : - La distribution des fourrages ne tient pas compte des besoins réels des animaux. - Le calendrier fourrager n'est pas établi sur la base des besoins des animaux. - Une remise souvent tardive en reproduction liée à la pratique sporadique d'observation des chaleurs. A cet effet, des recommandations ont été proposées : - Pratique la rationnement du cheptel en fonction du stade physiologique de chaque animal et du niveau de la performance laitière. - Maitriser les techniques de reproduction telles que la surveillance des chaleurs et la synchronisation.

Abstract:
This study is devoted to l'élevage bovine private Slag ""harm LAHIANI"" in the wilaya of Tipaza. L'analyse of the techniques d'élevage applied to the farm, shows qu'un a number of elementarv cules of l'élevage are not applied, namely: - The distribution of fodder does not lake account of the real needs for the animals. - The fodder calendar does not established on the basis of need for the animals. An often late handing-over in reproduction related to the sporadic practice d'observation of heats. To this end, some recommendations have been proposed : - To practice the rationing of the livestock: according to the physiological stage of each animal and of the level of the dairy performance. - To control the techniques of reproduction such as the monitoring of heats and synchronization."
